

Cuba representada en foros de Educación Superior en Uruguay



Delegación de Cuba a la Reunión de Ministros y Altas Autoridades de Educación Superior de América Latina y el Caribe

Montevideo, 9 dic (RHC) El viceministro primero del Ministerio de Educación Superior de Cuba (MES), Modesto Gómez, encabeza la delegación del país antillano a la Reunión de Ministros y Altas Autoridades de Educación Superior de América Latina y el Caribe, que inició en esta jornada aquí, en la sede de la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi).

La cita tiene como objetivo central abordar los desafíos y oportunidades de la Educación Superior, con la participación de la directora general adjunta de la Unesco, Stefania Giannini.

El embajador Jorge Martí, encargado de Negocios en Uruguay, la jefa de la secretaría del ministro del MES, Miriam Alpízar, y la directora jurídica de ese ministerio, Denisse Pereira, integran la representación cubana al foro.

A la par, Pereira representará a la ínsula caribeña en la reunión del Comité Regional del Convenio de Reconocimiento de Estudios, Títulos y Diplomas de Educación Superior.

Cuba tiene una participación activa en esta materia, y es uno de los pocos países de la región en ratificar

ese instrumento internacional.

Además, en febrero último acogió la segunda reunión del Comité, realizada en el marco del Congreso de Universidad 2024.

A su vez la directiva del MES, Miriam Alpízar, participará en el encuentro del Consejo de Gobierno del Instituto Internacional de la Unesco para la Educación Superior en América Latina y el Caribe, también paralelo al encuentro de ministros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371634-cuba-representada-en-foros-de-educacion-superior-en-uruguay>



Radio Habana Cuba